

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 18. März 2009

Erhalt des Klärwerkes Kostheim als Industriedenkmal zur kulturellen Nutzung (gemeinsamer Antrag der Fraktionen)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Klärwerk Kostheim als „Industriedenkmal“ zur kulturellen Nutzung zu erhalten. Der Magistrat wird ebenfalls gebeten, ggfs. notwendige Sicherungsmaßnahmen durchzuführen.

Seit dem Jahre 2005 wird das Klärwerk Kostheim durch den klaer-werk e.V. Kostheim als Ort für Kunst und Kultur genutzt und erfreut sich seitdem großer Beliebtheit, auch über die Grenzen Kostheims hinaus. Die Existenz des Vereines ist an das Klärwerk Kostheim gebunden. Der geplante Abbruch des Klärwerkes (siehe Presseartikel vom 26.02.2009 Mainzer Allgemeine Zeitung) wird vom Ortsbeirat nicht unterstützt. Das Klärwerk Kostheim ist als Industriedenkmal zu erhalten.

Protokollnotiz Nr. 0034

Die Beratung des Tagesordnungspunktes wird abgesetzt.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher